

An die Eltern u. Erziehungsberechtigten der Schüler*innen der Strohgäuschule

Korntal-Münchingen, 14. Dezember 2020

Weihnachtsferien 2020 – Schulschließungen

Sehr geehrte Eltern,
sehr geehrte Erziehungsberechtigte,

aufgrund der neuen Regelungen zur weiteren Kontaktbeschränkung, die auch im Bereich der Schulen Gültigkeit haben, muss ich mich nochmals vor Weihnachten an Sie wenden und Sie über die aktuelle Lage informieren:

1. Schulen werden ab Mittwoch, 16. Dezember 2020 bis einschließlich 10. Januar 2021 geschlossen (vorzeitiger Ferienbeginn).
2. Schüler*innen der Abschlussklasse werden bis zum regulären Weihnachtsferienbeginn am 23.12.2020 mittels der Verteilung von Fernlernunterrichtspaketen unterrichtet.
3. Die Lehrkräfte der Klassen 1-8 werden den Schüler*innen für die Tage bis zum 22. Dezember 2020 ebenfalls Fernlernunterrichtspakete zur Verfügung stellen.
4. Für Schüler*innen der Klassenstufen 1-7, deren Eltern zwingend darauf angewiesen sind, wird im Zeitraum vom 16. Dezember bis 22. Dezember 2020 an den regulären Schultagen während der Unterrichtszeit eine Notbetreuung eingerichtet. In SBBZs wird in diesem Zeitraum die Notbetreuung gegebenenfalls für alle Jahrgangsstufen eingerichtet. Die Aufsicht erfolgt durch die Lehrkräfte.
5. Anspruch auf Notbetreuung haben lediglich Kinder, bei denen beide Erziehungsberechtigte bzw. die oder der Alleinerziehende von ihrem Arbeitgeber am Arbeitsplatz als unabkömmlich gelten. Dies gilt sowohl für Präsenz- als auch Home-Office-Arbeitsplätze.

Ministerpräsident Kretschmann appelliert, die Notbetreuung nur im absoluten Notfall in Anspruch zu nehmen, um die Kontakte soweit wie möglich zu reduzieren.

6. Die Anmeldung zur Notbetreuung erfolgt ausschließlich auf Antrag. Dieser muss der Schulleitung zuvor ausgefüllt vorliegen.

-bitte wenden-

Aktuelle Informationen erhalten Sie auch unter www.km-bw.de und www.baden-wuerttemberg.de .

Bei Fragen stehe ich Ihnen ebenfalls gerne telefonisch zur Verfügung.

Bitte tragen auch Sie über die Weihnachtsfeiertage und den Jahreswechsel zu einem verantwortungsvollen Miteinander bei, um die Pandemie baldmöglichst zu überwinden. Besonders in diesen Zeiten bedarf es unser aller Solidarität und gegenseitiger Rücksichtnahme!

Ihnen allen wünsche ich von Herzen gesegnete Weihnachten, ruhige und friedvolle Weihnachtsfeiertage im engsten Kreis der Familie sowie einen ruhigen Jahreswechsel in ein neues hoffnungsvolles Jahr 2021.

Ich freue mich auf ein gesundes Wiedersehen am Montag, den 11. Januar 2021.



Rainer Würtele

-Rektor-

